



Los alumnos de Brasil con José Carlos González, Ignacio Berdugo, Daniel Hernández Ruipérez, Anna Mª Marques y José Miguel Sánchez Llorente. | BARROSO

## 150 brasileños se formarán en castellano en Salamanca este mes

Desde que en el año 2010 comenzó el programa Top España, casi 1.000 ciudadanos procedentes del país carioca han pasado por las aulas de la Universidad

R.D.L. / T.G.R. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca es una institución académica de referencia en Brasil, y más en concreto en la enseñanza de español para extranjeros, por ello se ha convertido en el emblema del programa Top España, del Banco Santander, acuerdo con el que cada año viajan a España cientos de brasileños becados para aprender castellano, como recordó José Carlos González Ramírez, representante de Santander Universidades. Desde que el programa comenzó en 2010, han pasado por las aulas del Estudio salmantino casi 1.000 participantes.

El rector Daniel Hernández Ruipérez dio ayer la bienvenida a los 147 brasileños que disfrutarán de una estancia en Salamanca durante las próximas tres semanas. La mayor parte son alumnos, 108, pero entre los participantes también hay profesores de universidad y empleados de banca. En esta ocasión destaca la asistencia a los cursos de la rectora de la Universidad Católica Pontificia de Sao Paulo (Brasil), Anna María Marques Cintra, para la que este viaje supone "una oportunidad única", según afirmó.

Y es que, como aseguró el rector Daniel Hernández Ruipérez

durante la recepción a los estudiantes que tuvo lugar ayer en el Aula Salinas del Edificio Histórico, "Salamanca es la Universidad del español", y recordó que, según las cifras que maneja el Instituto Cervantes, el 6,7% de la población habla español y ese porcentaje subirá al 7,5% en 2030 y la previsión es que crezca hasta el 10 %.

En este sentido, el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, comentó que el programa de aprendizaje de tres semanas de los Top España supondrá un "inmersión cultural plena", motivo por el que a continuación el director del Centro de Estudios Brasileños, Ignacio Berdugo, señaló: "Este programa

es como un tren que pasa ahora y tienen que aprovecharlo para adquirir un saber instrumental que les abrirá muchas puertas". Buen conocedor de Brasil, Berdugo lamentó el difícil momento por el que pasa el país aunque subrayó: "Brasil tiene futuro y ese futuro pasa por retomar el impulso del tema universitario".

### “Salamanca es la ciudad universitaria por excelencia”

T.G.R. | SALAMANCA

**S** ABÍAMOS que España atrae a los turistas por su sabrosa comida y un clima maravilloso, pero lo que se nos escapaba hasta el momento era que nuestro idioma, el castellano, también levanta "pasiones", como reconoció Larissa María, una joven brasileña, que participa en el programa Top España del Banco Santander y que le permite empaparse de esta lengua en la Universidad de Salamanca durante tres semanas.

Larissa, al igual que Thais, Wadson o María, y otros 143 jóvenes, han elegido la capital salmantina porque como admite Wadson Hayner dos Santos Lima, "es la ciudad universitaria por excelencia, la capital de la cultura". Además, añadió que aquí se "puede aprender un castellano muy puro y de una forma muy renovada".

Futuros abogados, ingenieros, economistas que se plantean volver a Salamanca en un futuro no muy lejano para completar su formación o incluso, para asentar

su vida en la capital del Tormes. Es el caso de María Lisil, quien confesó que en un año pretende "estudiar un máster en Negocios y Empresas en la Universidad de Salamanca y ojalá me pueda quedar a vivir aquí, porque me encanta el ambiente y su gente".

"Esta es una experiencia única y prácticamente irrepetible", explicó la joven estudiante Thais Iwamaga. Precisamente por este motivo están motivados al cien por cien para aprovechar esta beca y poder impregnarse de la cultura salmantina y española.